



KEMENTERIAN RISET, TEKNOLOGI, DAN PENDIDIKAN TINGGI  
DIREKTORAT JENDERAL KELEMBAGAAN ILMU PENGETAHUAN,  
TEKNOLOGI, DAN PENDIDIKAN TINGGI

Jalan Jenderal Sudirman, Senayan, Jakarta 10270

Telp. (021) 57946063, Fax. (021) 57946062

Nomor : 677/C.C4/KL/2016  
Lampiran : 1 (satu berkas)  
Perihal : Penugasan penyelenggaraan program studi  
Program Profesi Insinyur pada Universitas Negeri Malang

11 APR 2016

Kepada Yth.  
Rektor Universitas Negeri Malang  
di  
Malang

Dalam rangka memenuhi amanat Undang-Undang Nomor: 11 Tahun 2014 tentang Keinsinyuran, dan menyiapkan sumberdaya manusia yang memiliki pengetahuan yang mencukupi dalam bidang pendidikan tinggi profesi insinyur, serta menimbang bahwa Universitas Negeri Malang memiliki kemampuan dan pengetahuan dalam penyelenggaraan pendidikan tinggi yang berkualitas, maka Pemerintah RI cq. Direktorat Jenderal Kelembagaan Ilmu Pengetahuan, Teknologi dan Pendidikan Tinggi, Kementerian Riset, Teknologi dan Pendidikan Tinggi menugaskan kepada Universitas Negeri Malang untuk menyelenggarakan program studi Program Profesi Insinyur (program profesi).

Selanjutnya mengingat program studi tersebut sangat penting dalam membentuk kompetensi keinsinyuran, mohon kepada Saudara dapat memimpin langsung pelaksanaan penugasan ini dengan segera melakukan langkah persiapan baik secara administratif maupun akademik, dan mengirim surat kesediaan menerima penugasan beserta dokumen kelengkapan mandat (format terlampir) dalam waktu tiga minggu sejak tanggal diterbitkannya surat penugasan ini ke Direktorat Jenderal Kelembagaan Ilmu Pengetahuan, Teknologi dan Pendidikan Tinggi, Kementerian Riset, Teknologi dan Pendidikan Tinggi.

Demikian agar dapat dilaksanakan, dan atas kerja sama yang baik dari Saudara diucapkan terima kasih.



Direktur Jenderal,

Paedono Suwignjo

NIP. 1958100719860111001

Tembusan:

1. Menteri Riset, Teknologi dan Pendidikan Tinggi (sebagai laporan);
2. Sekretaris Ditjen Kelembagaan Ilmu Pengetahuan, Teknologi dan Pendidikan Tinggi;
3. Direktur di lingkungan Ditjen Kelembagaan Ilmu Pengetahuan, Teknologi dan Pendidikan Tinggi.